

VDÄPC

VEREINIGUNG DER DEUTSCHEN ÄSTHETISCH-PLASTISCHEN CHIRURGEN



Geschäftsstelle der VDÄPC • Joachimsthaler Straße 31-32 • 10719 Berlin

Dr. med. Alexander Schönborn aus Berlin neuer Präsident der VDÄPC



Deutschlands Plastische und Ästhetische Chirurg*innen erfolgreich mit Petition

Die Vereinigung der Deutschen Ästhetisch-Plastischen Chirurgen (VDÄPC) hat auf ihrer Mitgliederversammlung am 5. Oktober in Düsseldorf einen neuen Vorstand gewählt.

Neuer Präsident ist Dr. med. Alexander Schönborn, Berlin.

Er folgt auf Prof. Dr. med. Detlev Hebebrand.

Zur Vizepräsidentin wählten die Mitglieder

Dr. med. Katrin Müller, Hannover.

Neuer Sekretär der Vereinigung ist Dr. med. Andreas Heitland, München.

Schatzmeister ist ab sofort PD Dr. med. Stéphane Stahl, Saarbrücken.

Schönborn engagiert sich bereits seit acht Jahren im Vorstand der VDÄPC. „Qualitätssicherung, die Weiterbildung junger Kolleginnen und Kollegen und die internationale Vernetzung zum Beispiel mit Fachverbänden aus den USA, Indien und Brasilien sind wichtige Schwerpunkte meiner Vorstandsarbeit“, erläuterte er nach der Wahl

Pressekontakt

VDÄPC

Thomas Ruttkowski

Joachimsthaler Straße 31-32 | 10719 Berlin

Telefon: +49 30 887273760 | Fax: +49 30 887273767

E-Mail presse@vdaepc.de | Internet: www.vdaepc.de

Vereinigung der Deutschen
Ästhetisch-Plastischen Chirurgen e.V.

Joachimsthaler Straße 31-32
10719 Berlin
Fax +49 30 8872 73-767
Internet www.vdaepc.de

Vorstand

Präsident

Prof. Dr. med. Detlev Hebebrand
Rotenburg

Vize-Präsident

Dr. med. Alexander Schönborn
Berlin

Sekretär

Dr. med. Katrin Müller
Hannover

Schatzmeister

Dr. med. Sixtus Allert
Hameln

Pressestelle

Thomas Ruttkowski
Telefon +49 30 8872 73-760
Fax +49 30 8872 73-767
E-Mail presse@vdaepc.de